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ATA DO CONSELHO REGIONAL EXTRAORDINÁRIO DE VINTE E SEIS DE JULHO DE 2023 4 

 5 

Pelas vinte e uma horas do dia vinte e seis de julho de dois mil e vinte e três, iniciou-se na Igreja Paroquial do Senhor do Socorro, o 6 

Conselho Regional Extraordinário. A Mesa, constituída pelos dirigentes Filomena Pereira Silva como Presidente, Aníbal Lago como 7 

vice-presidente e Rita Cacho, como 2ª secretária, reuniu em segunda convocatória, em virtude de não haver quórum à hora prevista 8 

com a seguinte Ordem de Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 9 

Ponto Um – Período Antes da Ordem do Dia ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  10 

Ponto Dois – Ordem do Dia ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ---------- 11 

Alínea a) Proposta A: Plano Regional de Atividades e Orçamento para 2023/2024 (JR) ------------------------------------------------------ 12 

Ponto Três - Encerramento ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- --------- 13 

O Presidente da Mesa começou por dar as boas-vindas a todos os conselheiros. Agradeceu ao agrupamento do Senhor do Socorro 14 

e ao seu Chefe de Agrupamento David Fernandes a sua disponibilidade para receber este Conselho, e saudou dois Dirigentes dos 15 

Escuteiros da Polónia, presentes no Concelho Regional como convidados, que estavam em Portugal para participarem nas 16 

Jornadas Mundiais da Juventude. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

Iniciou-se o CR com uma oração. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----- 18 

Ponto Um – Abertas as inscrições para o período “Antes da ordem do dia” inscreveu-se a seguinte conselheira: Alexandrina 19 

Ferreira (a): ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------------------- 20 

a) Saudou todos os presentes, louvou a Junta Regional por retirar o plano de atividades apresentado no conselho anterior 21 

referindo que para além de demonstrar que estão abertos a correções, demonstra uma forma de trabalho clara e 22 

transparente. Referiu que o Conselho Fiscal e Jurisdicional Regional não conseguiu dar um parecer oficial sobre o Plano 23 

de Atividades e Orçamento dado que o tempo disponível para o fazer foi muito escaço, tendo em conta que iniciaram 24 

funções há muito pouco tempo. Por fim, afirma que do que conseguiram analisar não verificaram nada de anormal e que 25 

estão dispostos a colaborar com a Junta Regional para que o Plano de Atividades e Orçamento seja cumprido. -------------- 26 

Ponto Dois, Alínea a) – A apresentação da Proposta A foi iniciada pelo Chefe Regional, Henrique Amorim, que depois de 27 

cumprimentar todos os órgãos e conselheiros presentes, referiu que o plano de atividades e orçamento que apresentava era igual 28 

ao anterior, apenas foram acrescentadas as novas datas apresentadas no conselho anterior e foram feitas as correções 29 

necessárias, para que o plano ficasse conforme. Referiu que não vai voltar a apresentar o plano, e que passa a palavra ao 30 

Secretário Regional para a Gestão Financeira para que o mesmo possa fazer a apresentação do orçamento com mais detalhe.------- 31 

O Secretário Regional para a Gestão Financeira, Ezequiel Miranda referiu que o orçamento que a JR apresenta, trata-se de um 32 

orçamento equilibrado de forma que haja receitas face às despesas a que se propõem. Os valores que apresentam para a 33 

campanha do calendário são idênticos aos apresentados em anos anteriores e aproveita para apelar à participação dos 34 

agrupamentos. Afirmou também que o PAJ deve ser revisto e alterado com o intuito de tentar com que um maior número de 35 

agrupamentos consiga chegar a este subsídio. Lembrou que a atividade de vigilância da natureza gera receitas que são 36 

maioritariamente para os voluntários. Quanto à formação, a mesma não tem como objetivo gerar receitas, mas que acaba sempre 37 

por gerar. Afirmou ainda que a Sede Regional começa a ter mais despesas dado que agora é um espaço maior; que o centro de 38 

formação começa a ser mais solicitado e prevê-se que num ano se obtenham receitas próximas de quinze mil euros. Referiu que 39 

ainda não possuem um orçamento final para o campo escutista indicando o que o mesmo orçará por volta dos quarenta mil euros, 40 

valor este que já tinha sido apresentado anteriormente.  Afirmou que o orçamento para o ACAREG 2024 foi elaborado tendo em 41 

conta o ACAREG de 2015, sendo que esperam mais participações para este ACAREG, estimando por volta das 1200 participações 42 
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e que ainda não tinha sido aferido todos os valores, co mo por exemplo o valor das inscrições. Por fim, acrescenta que como se 43 

trata de um ano de ACAREG espera-se que as receitas do DMF apresentem um valor superior. ------------------------------------------------ 44 

Abertas as inscrições para o debate da Proposta A, não houve qualquer inscrição e procedeu-se à votação. A Proposta A foi 45 

aprovada por maioria, com uma abstenção e zero votos contra. ------------------------------------------------------------------------------------------- 46 

Ponto Três - O Presidente da Mesa agradeceu mais uma vez a presença de todos, a cedência e preparação das instalações por 47 

parte do Agrupamento do Senhor do Socorro, e cedeu a palavra ao Padre Dominic Escuteiro da Polónia que agradeceu poder usar 48 

da palavra e que referiu que estavam em Portugal para participarem nas Jornadas Mundiais da Juventude e pretendiam junto do 49 

Papa Francisco pedir a bênção e a canonização do patrono dos escuteiros Polacos, o Padre Stefan Wincenty Frelichowski, que 50 

faleceu num campo de concentração nazi. Pediram a todos para rezarem por esta intenção. O Padre Dominc entregou à mesa 51 

algumas lembranças, um quadro com uma fotografia do seu patrono, dois livros com a sua história e distintivos para serem 52 

distribuídos por todos os conselheiros presentes.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  53 

Deu-se por encerrada a sessão, a qual se lavra a presente ata que depois de lida e aprovada será por mim, Rita Cacho, assinada, 54 

na qualidade de Secretária do Conselho e por Filomena Pereira da Silva, como Presidente da Mesa. ----------------------------------------- 55 

 56 

              A Secretária              A Presidente da Mesa  57 

 58 

 _______________________________                ________________________________ 59 

                   (Ana Rita Pacheco Cacho)                                                                                   (Maria Filomena dos Reis Pereira da Silva)                                                         60 


